
 

質 問 通 告 書 

次の件について質問の通告をいたします 

令和７年２月１９日 

質問者氏名  杉森 弘之  ㊞ 

牛久市議会議長  殿 

 

 

 

会派代表質問 
〇 一括方式 

 一問一答方式 

質 問 事 項  要   旨 

１，令和７年度予算編成方針 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）市長公約の 1年半の達成状況と、未達成部分に対する対応と

しての「牛久市第４次総合計画 第２期基本計画」そして新年度予算

案での具体化 

 ①子どもの医療費ゼロ マル福の今後の取組み 

②教育格差ゼロ 総合計画第２章市民の割合目標値 24.0％の意味 

児童生徒の割合 25.0％と 4年前Ｃ＆Ｓ質問紙 61.8％との相違 

CEFRA１レベル以上取得率の目標値を 65.0％の意味 

コミュニティスクールとＰＴＡのあり方 

③小中学校の給食費ゼロ 市民の評価、今後の対応 

④市役所窓口の待ち時間ゼロ 現状評価、窓口対応の好意的評価

目標値 60.0％の見解、取扱業務・開庁時間の見直し方針 

⑤災害時の逃げ遅れゼロ 現状評価、東海第二原発事故時の避難

計画の進捗状況 

⑥交通弱者・移動困難者ゼロ 現状評価と地域連携公共ライドシ

ェア、 

⑦介護待機者ゼロ 現状評価、 

⑧牛久シャトーやエスカードビルの空きテナントゼロ 補助制度

の効果、テラス・ド・オエノンとバーベキュー・ガーデン、事

業再生と企業再生 

（２）牛久市の少子高齢化・人口減少対策 

 ①牛久市人口ビジョンの見直し 何が適正で何が不適性だったか

総括が弱いのでは 

（３）職員構成と働き方改革と関連して 

 ①常勤職員不足、低い給与水準、長時間労働、療養休暇取得者の

多発、などの改善 

②会計年度任用職員 常勤採用の積極化、年齢構成のバランスと

年齢制限の撤廃 

③障がい者雇用政策 人口構成５％より高い障がい者雇用率に、

障がい者の様々な能力の発揮で誰にも優しいまちに、牛久市の

魅力づくりにも 



質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和７年２月６日 

質問者氏名  石原 幸雄 

（会派名 自民党うしく２１ ） 

牛久市議会議長  殿 

 

会派代表質問 ○ 一 括 方 式 

 

質 問 事 項 要    旨 

１．「企業誘致に係わる東京事務所の設

置の是非」について 

 

 

 

２．「旧奥野小学校舎跡地の利活用策」に

ついて 

 

 

 

３．「農業行政」について 

 

 

 

 

 

４．「テニスコート面の補修の推進」につ

いて 

企業誘致に取り組む場合、これ迄は進出に意欲のある

企業を待つという待ちの姿勢が基本であったと思われ

るが、この際、東京事務所を設置して、積極的に本市へ

の誘致に取り組むべきと考えるがどうか？ 

 

同校舎跡地に現在地からの移転も選択肢の一つと考え

られている市営青果市場を誘致し、農産物等の直売所

としての活用を検討すべきと考えるがどうか？ 

 

 

①耕作放棄地の解消策として、耕作奨励金制度を創設

し、作業委託による放棄地の解消に繋げることを検討

すべきと考えるがどうか？ 

②グリーンファームの赤字解消策として、定例会での答

弁を踏まえ、同社の他社等への経営委託の是非は？ 

 

牛久運動公園内の 7 面のテニスコートの劣化が著しい

が、高齢者等の利用者に優しい政治の観点から、コート

面の計画的な補修を推進すべきと考えるがどうか？ 

※ この内容は具体的に記載してください。 



質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和７年２月１９日 

質問者氏名  伊藤 知子   

（会派名    公 明 党   ） 

牛久市議会議長  殿 

 

会派代表質問 ○ 一 括 方 式 

 

質 問 事 項 要    旨 

１．令和 7年度牛久市予算について 

 （１）予算編成について 

 

 （2）各事業について 

１． 

（１）次の事項について、具体的の説明を求めます。 

  ①徹底して排除する「無駄」とは 

  ②廃止した事業は 

（２）次の事項について、具体的な説明や見解を求めま

す。 

  ①道路施設の維持補修 

   ・八潮市でのケースを踏まえ、日頃からの道路点検

について令和７年度はどのように考えているか 

   ・点検の手法はどのようなものか、新技術を使った

点検についてはどうか 

  ②帯状疱疹予防接種について 

   ・本市が実施する内容 

   ・対象は何名で、接種率はどのくらいと見込んでい

るのか 

  ③未就学児医療費無償化について 

   ・対象児童を何人と見込んでいるのか 

   ・今後、対象年齢を引き上げる考えはあるか 

  ④こども家庭センター新設について 

   ・今までと何が違うのか 

   ・福祉まるごとのワンストップで相談できる総合的

な相談センターとしての設置はどうか 

  ⑤市営住宅について 

   ・保証人の問題 

   ・風呂釜の設置について 

   ・入居者の基準 

   ・学生も入居できるようにしては 

   ・民間業者にも貸出し、リノベーションしてもらうこ

とで入居の促進につなげることは 



  ⑥牛久シャトーの利活用 

   ・植栽管理について令和７年度はどのように行うの 

    か 

   ・牛久駅前における視覚効果を考慮した案内板や、

わかりやすく便利な案内表示などの整備について 

※ この内容は具体的に記載してください。 



質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和７年２月１３日 

質問者氏名  塚 原 正 彦   

（会派名  うしく未来プロジェクト） 

牛久市議会議長  殿 

 

会派代表質問 ○ 一 括 方 式 

 

質 問 事 項 要    旨 

１．牛久の百年を構想するシビックプライ

ドづくりを！ 

ー日本遺産と地域文化資源を価値づ

くりプログラムに転換するための政策

課題についてー 

シビックプライドという言葉が注目されている。世界

の都市は、90 年代後半から 100 年先を想定し、人と

地球の新しい在り方、生き方をみんなでつくるプロジェ

クトを展開している。現在、その成果でまちに富を生み

出す流れが地球規模で誕生している。 

 

日本遺産の認定を受け、地域文化資源に恵まれてい

る牛久市は、これまでの文化財の保存や短期の集客ビ

ジネスと別の視座に立って、市民参画の物語づくりを推

進することで、未来の富を生み出す都市として名乗りを

あげることができる可能性がある。 

 

日本遺産の取り消しを回避し、それを実現するために

は、文化と自然環境、美をリスペクトし、過去と歴史を結

んで共感を育むコンテンツを創造する仕組みをつくる

事業から始める必要がある。 

具体的には、市制 40 年を起点に、新たにミュージア

ム事業を推進展開する部署を組織し、未来へのストーリ

ーを創造できる教育学芸員を登用し、市民学芸員など

の人材養成プログラムと 100年都市をつくるためのデ

ジタルミュージアムを提起するなどのコトを起こすプロ

ジェクトを提案するが、その考えを伺う。 

※ この内容は具体的に記載してください。 



質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和７年２月１９日 

質問者氏名  伊藤 裕一   

（会派名  日本維新の会  ） 

牛久市議会議長  殿 

 

会派代表質問 ○ 一 括 方 式 

 

質 問 事 項 要    旨 

１．令和 7年度牛久市予算（案）について 

（１）財源確保策について 

 

 

 

（２）物価高騰対策について 

 

 

 

（３）人口増加策について 

 

 

 

 

（４）ごみ処理について 

 

①予算編成方針と歳出削減の具体例 

②歳入増の要因 

③市債残高と財政調整基金 

 

①物価高騰対策の実績 

②教育・子育て政策につなげる考え 

③幅広い市民の支援につながる対策 

 

①人口目標見直し検討の経緯 

②宅地開発、空き家対策 

③シティプロモーション、アニメキャラクターとのコラボ

レーションについて 

 

①小売店で買い物用レジ袋として使えるごみ袋を販売

する事例があるが見解を伺う 

※ この内容は具体的に記載してください。 



質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和７年２月６日 

質問者氏名  小松崎 伸 

牛久市議会議長  殿 

 

質 問 形 式 
 

（該当する方式に○を記入してください） 

〇 一 括 方 式 

 一問一答方式 

 

 

質 問 事 項 要    旨 

令和 7年度 

牛久市予算について 

〇予算編成の基本的考え方 

〇第４次総合計画 第２期基本計画で掲げる 

 「７つの重点プロジェクト」について 

〇基金残高の確保と市債残高の管理について 

※ この内容は具体的に記載してください。 



質 問 通 告 書 
 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

令和７年２月７日 

質問者氏名   鈴木 勝利  

牛久市議会議長 殿 

 

質 問 形 式 

（該当する方式に〇を記入してください） 

 一 括 方 式 

〇 一問一答方式 

  

質 問 事 項 要    旨 

１． 投票支援の取り組みと投票時

間の短縮について 

 

 

 

 

 

２． 今後の公共交通の在り方につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

３． 学校体育館へのエアコン設置

の推進について 

１ 

（１）本市の投票支援の取り組み 

（２）「投票支援カード」「コミュニケーションボード」の導入 

（３）「投票用紙記入補助具」の導入 

（４）「記号式投票」の導入 

（５）投票時間の短縮 

 

２ 

（１）「地域連携公共ライドシェア」の本市の登録者数、利用者

数、ドライバーバンクの一般ドライバー登録者数及び、利

用者や一般ドライバーの声 

（２）「地域連携公共ライドシェア」で見えてきた課題 

（３）４市全体、隣接市での相互乗り入れ 

（４）「かっぱ号」路線の設置改廃 

（５）今後の公共交通の在り方 

 

３ 

（１）事業としての位置付けとその理由 

（２）学校体育館へのエアコン設置の推進 

※ この内容は具体的に記載してください。 



質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和 7年 2月 7日 

質問者氏名  池辺 己実夫             

牛久市議会議長  殿 

 

質 問 形 式 
 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

〇 一問一答方式 

 

 

質 問 事 項 要    旨 

１． アニメとタイアップしたプロモーショ

ン戦略について 

①牛久市がアニメの舞台となった経緯について 

 

②これまで市が行った取り組みについて 

 

③うしく広報大使としての活用について 

 

④地域活性化に結びつける手法と今後の取り組みにつ

いて 

※ この内容は具体的に記載してください。 



質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和 ７年 ２月１０日 

質問者氏名  柳井 哲也   

牛久市議会議長  殿 

 

質 問 形 式 
 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

〇 一問一答方式 

 

 

質 問 事 項 要    旨 

１．救急車の利用について 

 

 

 

 

 

 

２．米農家対策について 

１．新しい利用ルール 

２．市民からの反応状況 

３．救急隊はどのように対応しているのか 

４．救急安心センター事業（♯７１１９）の利用は増えたの

か 

５．改善状況 

 

１．市内米農家の状況について 

２．米農家への支援策 

※ この内容は具体的に記載してください。 



質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和 ７年 ２月１３日 

質問者氏名  出澤  大   

牛久市議会議長  殿 

 

質 問 形 式 
 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

〇 一問一答方式 

 

 

質 問 事 項 要    旨 

１．本市の人口について 

 

 

 

 

 

 

２．本市の職員数について 

①転入・転出について 

②人口推計について 

③社会資本整備総合交付金等の活用について 

④わくわく茨城生活実現事業について 

⑤奨学金制度について 

⑥本市の優位性を生かした施策について 

 

①現状について 

②奨学金返還支援制度について 

③退職者について 

④業務のＤＸ化について 

※ この内容は具体的に記載してください。 



質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和 ７年 ２月１３日 

質問者氏名  磯山 和男   

牛久市議会議長  殿 

 

質 問 形 式 
 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

〇 一問一答方式 

 

 

質 問 事 項 要    旨 

１．災害時への備え 

 

 

 

 

 

 

２．ライドシェアへの取り組み 

(1) 要援護者台帳及び避難行動要支援者名簿の行政

区への情報開示への同意割合 

(2) 要援護者台帳及び避難行動要支援者名簿の情報

提供の方法と時機 

(3) 断水時の水の供給能力と給水を行う場所 

(4) 非常用浄水器の備えの推進と補助 

 

 ライドシェアの運行については、今後、利用者や対象と

なる地域の方々の意見等も反映し必要であれば改善も

行っていくのか 

 

※ この内容は具体的に記載してください。 



質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和 7 年 2 月 13 日 

質問者氏名   甲斐徳之助             

牛久市議会議長  殿 

 

質 問 形 式 
 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

〇 一問一答方式 

 

 

質 問 事 項 要    旨 

1. おくの義務教育学校について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. 学校給食の異物混入について 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. ９ヵ年また義務教育学校にした当初目的は何か。 

2. 現況の確認 

・現在の児童・生徒数は 

・児童・生徒数の今後の推移は。 

3. 現在行っている校舎の工事は改修工事であった

か。新設工事であるか。 

4. 工事内容について 

・工事期間は 

・工事総額（備品なども含む）これに変更はないか 

・補助金について 

 

 

1. 発生件数をお示しください（県内・市内） 

2. その原因は何か。また把握しているか 

3. 委託事業者への対応はどうか 

4. 今後について 

・地元食材を使ったりと食育が大切と考えるが 

 本市ではどのように取り組みをしているか 

 

 

 

※ この内容は具体的に記載してください。 



質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和 ７年 ２月 １７日 

質問者氏名   髙嶋 基樹 

牛久市議会議長  殿 

 

質 問 形 式 
 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

○ 一問一答方式 

 

 

質 問 事 項 要    旨 

１．市民の足について １  ライドシェア事業（地域連携公共ライドシェア）が導

入されたが、普及状況はどうか？ 

   ・ドライバー、登録者数、説明会、利用状況 

 

２  うしタクとの違い、使い分け、今後の重要性や目標

値について 

 

３  申し込み自体は簡略的であるが、メールアドレスが

必要なことがハードルである。普及の強化方法は？ 

 

４  安心して運転免許証自主返納をしていただくため

の支援環境はどうか？ 

   ライドシェア利用促進のため、独自の特典などは今

後取り入れていく計画はあるか？ 

※ この内容は具体的に記載してください。 



質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和 ７年２月 18日 

質問者氏名 山本 伸子 

牛久市議会議長  殿 

 

質 問 形 式 
 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

○ 一問一答方式 

 

質 問 事 項 要    旨 

１． 牛久市第４次総合計画第２期基本計

画の策定にあたって 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２． コロナ禍を経て「頼りになる図書館」

とは 

 

 

 

 

 

 

 

３．市所有バス使用に際しての公益性 

（１）第1期基本計画での進行管理の結果について伺う。 

・達成度評価を受け、見直し・改善をした施策 

（２）第２期基本計画策定にあたり、市民の意見を生かす

ための取り組みについて伺う。 

    ・市民アンケート調査結果 

・ワークショップでの意見 

・審議会での協議 

（３）デジタル田園都市構想総合戦略との関連性と具体

的な事業について伺う。 

・まち・ひと・しごと創生総合戦略で実施した事

業の評価 

・デジタル田園都市構想総合戦略として推進す

る事業 

 

（１） 牛久市立図書館基本計画の改定にあたり見直

した内容について伺う。 

（２） 図書館の現状と課題について伺う。 

・施設面において 

・運営体制において 

・サービス面において 

 

（１） 市が所有しているバスの概要および管理体制、

運行状況について伺う。 



（２） 牛久市バス運行規定の内容について伺う。 

（３） 公共的団体及び団体等のバス使用基準につい

て伺う。 

   

 

 



質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和  7年  2月 18日 

質問者氏名    加藤政之         

牛久市議会議長  諸橋太一郎 殿 

 

質 問 形 式 
 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

 
一問一答方式 

 

 

質 問 事 項 要    旨 

1. 下水道管の老朽化対策と下水道事

業長寿命化計画（ストックマネジメン

ト計画）について 

 

 

 

 

 

2. 空き家対策について 

 

 

 

 

 

1. 下水道管の老朽化による道路陥没などの危険箇所

の点検の実施状況について 

 

2. 下水道事業のストックマネジメント計画の進捗状況

について 

 

 

 

1. 管理不全空き家、特定空き家の認定について 

 

2. 管理不全空き家、特定空き家に認定され固定資産

税の住宅用地特例の解除に伴う、固定資産税の増

額について 

 

3. 市街化調整区域の空き家対策について 

 

4. 空き家の雑草や樹木の枝などの管理責任について 

※ この内容は具体的に記載してください。 



質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和 ７年 ２月 １８日 

質問者氏名  水梨 伸晃 

牛久市議会議長  殿 

 

質 問 形 式 
 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

〇 一問一答方式 

 

 

質 問 事 項 要    旨 

１． 防犯カメラの設置について 

 

 

 

 

 

２． 二十歳のつどいについて 

 

 

 

 

３． ひたち野うしく小学校プールについ

て 

 

 

４. 学校運営協議会について 

 

 

① 市内個人住宅の防犯カメラ設置状況は 

② 個人の家庭用防犯カメラ設置費用に補助金制度を

設ける考えはあるのか伺う。 

 

 

 

① より多くの、二十歳の皆さまが参加できる開催時刻

を熟考するべきだと考えるが、開催時刻のアンケー

トを取るなど熟考の余地はあるのか伺う。 

 

 

① 民間の水泳教室が当市内に無い今、地域スポーツ

の場として充実するべきだと思うがいかがか。 

 

 

① 当市の考える学校運営協議会とはなにか 

② 市内の各学校運営協議会の横の繋がりを作るべき

だと考えるがいかがか。 

 

※ この内容は具体的に記載してください。 



 

質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和 7年 2月 18日 

質問者氏名 黒木 のぶ子 

牛久市議会議長  殿 

 

質 問 形 式 
 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

〇 一問一答方式 

 

 

質 問 事 項 要    旨 

（１）交通弱者への支援について 

 

 

 

 

（２）児童虐待の現状について 

 

 

 

 

 

（３）ふるさと納税について 

（１）①うしタクのワンボックスカーを何処でも手を上げ

ることで乗車ができる取り組み 

  ②70 歳以上、または障害者等で自家用車が無い世

帯に対し、タクシー無料券の支援 

 

（２）①令和３年、４年、５年の牛久市の児童虐待の通告

受理件数 

   ②虐待の年齢別と虐待等の内訳 

   ③児童虐待防止のために取り組んでいる現状と今

後の取り組み 

 

（３）①令和７年度のふるさと納税の増収を図るための

戦略 

   ②ふるさと納税に対する牛久市の見解 

   ③納税額と控除額、税率は 



質 問 通 告 書 

次の件について質問の通告をいたします。 

  

令和  7年２月１９日 

 

質問者氏名 藤田 尚美  

牛久市議会議長  殿 

 

質 問 形 式 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

 一問一答方式 

 

 

質問事項 要旨 

1.子育て支援の充実について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.終活支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

・法改正を受けて、新たな子育て支援の中核となる、こ

ども家庭センターの設置に関してどのような取り組

みをしていくのか。 

・子育て世帯訪問支援事業について、本市の取り組み状

況 

・必要なサービスを担う人材育成に市として早急に取

り組むべきと考えるが。 

・来年度から始まる第 3 期の子ども子育て支援事業計

画の中では、子育て世帯訪問支援事業はどのような取

り扱いになっているのか。 

 また、来年度予算案の中ではどのような取り組みがも

りこまれているのか。 

 

・市内における孤独死等引き取り手のいない方の件数

と対応はどのようになっているのか。 

・市としておこなってきた終活支援の取り組みについ

て伺う。 

・横須賀市と同様、あるいは牛久市の実態に即した独 

自の事業はどのように考えているのか伺う。 

 

 

 



3.就学援助制度について ・就学援助の現状と申請件数の変化について 

・周知について 

・認定基準の見直しについて 

※この内容は具体的に記載してください。 



質 問 通 告 書 

 
次の件について質問の通告をいたします。 

 

令和 7 年 2 月 19 日 

質問者氏名   須 藤 京 子        

牛久市議会議長 諸橋 太一郎殿 

 

 

質 問 形 式 

（該当する方式に〇を記入してください） 

 一括方式 

 一問一答方式 

 

 

質 問 事 項 要    旨 

1. 令和 7年度予算について 

 

1. 

(1) 令和 7年度予算編成過程について 

① 令和 7年度予算編成における事業選択、新規事業の方針 

(2) 令和 7年度当初予算について 

① 財源の確保と財政運営上の方針 

② 成熟したまちとなった現在の課題解決への取り組み 

③ 未来に向けての投資と地域ブランディング戦略 

(3) 第三セクター3 社の経営健全化のための市の取り組みに

ついて 

① 牛久都市開発(株)・うしくグリーンファーム(株)・牛久

シャトー(株)の経営安定化 

 

2．「手話言語条例」「情報･コミュニ

ケーション条例」の制定と聴覚障が

い者の命とくらしを守るための取り

組みについて 

2. 

（1）「手話言語条例」「情報･コミュニケーション条例」の制定

について 

①手話言語条例及び情報･コミュニケーション条例制定

の必要性 

（2）聴覚障がい者の命とくらしを守るための取り組みについ

て 

  ①市役所における手話通訳者の配置と手話の理解・普及促

進の取り組み 

  ②情報へのアクセスとコミュニケーション支援 

  ③災害時の情報提供と危険回避への体制整備 

  ④市内事業所の合理的配慮の提供と聴覚障がい者が働き

やすい職場環境づくりの推進   

 

※この内容は具体的に記載してください。 



質 問 通 告 書 

 

   令和７年２月１９日 

 

牛久市議会議長 諸橋太一郎 様 

質問者氏名 大 森 和 夫  

次の件について質問の通告をいたします。 

 

 

質 問 形 式 
１．一 括 方 式 

２．一問一答方式 

 

質 問 事 項 要    旨 

１ 東海第 2 原発放射能事故避難につ

いて 

 

 

 

 

２ 有機フッ素化合物（PFOS・PFOA） 

について 

 

 

 

 

３ 県南水道について 

 

 

 

４ 下水道管など緊急点検調査につい

て 

 

  

(1) ひたちなか市との受け入れ協定 

人数など 

(2) 避難所・自治会応援・引き渡し 

(3) 牛久市の原発事故対応 

(4) 東海第 2原発の老朽原発対策 

  

(1) 農芸学院井戸調査結果 

(2) 原因・再調査 

(3) 水道水・農作物の調査 

 

 

 

(1) 県水道一元化の参加状況 

(2) 水道管耐震検査状況 

(3) 有機フッ素化合物調査結果 

 

(1) 牛久市調査結果 

(2) 県下水道管（栄町 6丁目）など 

  市管理以外の把握状況 

※ この内容は具体的に記載してください。 



質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和 ７ 年 ２ 月 １９ 日 

質問者氏名  遠藤 憲子           

牛久市議会議長 諸橋  太一郎 殿 

 

質 問 形 式 

 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

○ 一問一答方式 

 

質 問 事 項 要    旨 

１．自衛隊への個人情報の提供について 

 

 

 

 

２．国民健康保険税について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．牛久シャトーについて 

 

 

 

①自衛隊への募集対象者の情報提供について、除外申

請制度が牛久市にはない。除外申請制度は市町村の

判断となっているが、市の考えは 

②対象者や保護者に周知について 

 

①３月議会に国民健康保険税の値上げが提案されて

いる。値上げによる増税総額と１人当たり平均負担額

は。１人あたりの医療給付額については 

②他の社会保険にはない子どもの均等割について半

額免除を求める。市でも子育て世帯への軽減策として

政策判断を。１８歳未満の対象人数と軽減金額につい

ての試算は。 

③医療給付費の削減に向け市の取り組みは。 

 

 

①有識者会議の結論が市の考えとならないようにす

るには。牛久シャトー（株）を残すのか。いったんは

清算して新たにスタートするなど。市の考えについ

て。 

②税金の投入の考えは。 


